

# Aktuelle Hygieneregeln während der Coronavirus-Epidemie

Verehrte Patientenbesitzer,  
wir bitten Sie im Zuge der sich ausbreitenden Coronavirus-Infektionen um Ihr Verständnis für einige besondere Regelungen in unserer Praxis.  
Diese sollen dazu dienen, Sie und uns bestmöglich vor einer Ansteckung zu schützen. Unser Ziel ist es, den Praxisbetrieb möglichst aufrecht erhalten zu können, um die Versorgung Ihrer Vierbeiner auch in diesen schwierigen Zeiten sicherzustellen. Auch wenn die folgenden Regelungen dem einen oder anderen vielleicht übertrieben erscheinen mögen, bitten wir dennoch um Beachtung und Einhaltung:

**Bitte kommen Sie nicht unangemeldet in die Praxis, sondern vereinbaren Sie telefonisch einen Termin**

**Versuchen Sie den Termin einzuhalten, da wir bemüht sind möglichst wenige Personen gleichzeitig im Wartezimmer zu haben**

**Wenn Sie krank sind oder in einem Risikogebiet waren kommen Sie nicht selbst in die Praxis**

**Sollten Sie keine andere Person beauftragen können, sagen Sie bitte Bescheid und wir nehmen Ihren Vierbeiner am Parkplatz in Empfang**

**Wenn Sie zu einer Risikogruppe gehören kommen Sie möglichst nicht in die Praxis**

**Bitte kommen Sie „ohne Anhang“ in die Praxis**

**Bitte halten Sie Abstand zu anderen Kunden und zum Personal**

**Bitte haben Sie Verständnis, dass Ihre Tiere nur noch von unseren Helferinnen gehalten werden**

Wir sind bemüht alle möglichen Hygienemaßnahmen durchzuführen und bitten Sie um Ihre Mithilfe! Händedesinfektionsmittel steht für Sie am Empfang bereit.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und bleiben Sie gesund!

Ihre Tierarztpraxis Taufkirchen